

BULLETIN D'INFORMATION

LA COMMISSION EUROPÉENNE APPELLE LA TUNISIE À ENQUÊTER SUR DES ALLÉGATIONS D'AGRESSIONS SEXUELLES CONTRE DES MIGRANTS

La Commission européenne a exhorté mardi la Tunisie à enquêter sur des rapports accusant certains agents des forces de l'ordre d'être impliqués dans des agressions sexuelles contre des migrants. Selon le journal britannique **The Guardian**, plusieurs migrants ont témoigné en accusant des membres de la Garde nationale tunisienne d'actes de violence sexuelle, y compris des viols de migrantes, des allégations que les autorités tunisiennes ont démenties. Lors d'une conférence de presse, un porte-parole de la Commission européenne s'est adressé à la Tunisie en déclarant : "Lorsque des allégations de mauvaise conduite par les forces de sécurité sont soulevées, nous attendons qu'une enquête soit menée de manière appropriée." La Tunisie est l'un des principaux points de départ pour les migrants tentant de traverser la mer Méditerranée afin de rejoindre l'Europe.



LES AUTORITÉS MAROCAINES ARRÊTENT 152 PERSONNES POUR INCITATION À LA MIGRATION ILLÉGALE VERS CEUTA

Les autorités marocaines ont arrêté plus de 150 individus après avoir déjoué une tentative de migration illégale de masse vers l'enclave espagnole de Ceuta. Les personnes arrêtées sont accusées d'incitation à la migration de masse via les réseaux sociaux. Un porte-parole du gouvernement marocain a déclaré que 152 personnes avaient été arrêtées et seraient poursuivies pour incitation à la migration illégale à travers des plateformes de médias sociaux. Cela fait suite à un rassemblement de milliers de jeunes dans la ville de Fnideq, au nord du pays, près de Ceuta, tentant de traverser la frontière, une tentative bloquée grâce au plus grand déploiement de sécurité que la région ait jamais vu. Lors d'une conférence de presse jeudi soir, le porte-parole du gouvernement Mustapha Baitas a annoncé que toutes les tentatives avaient été stoppées avec succès et a ajouté que le nombre de migrants ayant tenté de traverser était d'environ trois mille personnes.

TENTATIVE DE MIGRATION ILLÉGALE DE MASSE VERS CEUTA DÉJOUÉE ET DES MILLIERS ARRÊTÉS À FNIDEQ



De nombreux migrants illégaux se sont rassemblés dans la ville frontalière marocaine de Fnideq, au nord, tentant de s'infiltrer dans la ville espagnole de Ceuta. Ce mouvement a été une réponse à des appels secrets à une migration de masse diffusés sur les réseaux sociaux des semaines plus tôt, fixant le 15 septembre comme date pour ce qui a été surnommé "la grande évasion" vers l'Europe. La ville a été le théâtre de violents affrontements entre les migrants et les forces de sécurité marocaines, qui ont réussi à déjouer les tentatives et à arrêter des milliers de personnes, y compris des mineurs et des migrants provenant d'Afrique, du Maghreb et d'Asie. Parallèlement, des photos et vidéos trompeuses ont circulé sur les réseaux sociaux, leurs auteurs prétendant qu'elles étaient liées aux événements de Fnideq. Cependant, des enquêtes menées par la plateforme **Misbár** ont révélé que ces contenus n'étaient pas liés aux événements en cours.

11 Égyptiens tués et 15 blessés dans un accident de migration illégale en Libye



Onze Égyptiens ont perdu la vie et 15 autres ont été blessés dans un accident de voiture près de la ville libyenne de Derna. Le véhicule transportait un groupe de migrants illégaux. Les blessés ont été transportés à l'hôpital Al-Wahda, où sept d'entre eux ont été soignés et libérés. Les corps des défunts attendent la coordination avec l'ambassade d'Égypte pour être rapatriés.



LA MARINE ROYALE MAROCAINE SAUVE 54 MIGRANTS ILLÉGAUX AU LARGE DES CÔTES DE TAN-TAN

Les Forces armées royales marocaines ont annoncé que la Marine royale avait intercepté un bateau transportant 54 migrants illégaux, à 83 kilomètres au nord-ouest du port de Tan-Tan. Les migrants, comprenant sept femmes et un mineur, tous originaires de diverses nationalités africaines, tentaient de rejoindre les îles Canaries. Tous les passagers ont été sauvés et transportés en toute sécurité au port de Tan-Tan, où ils ont reçu des soins médicaux avant d'être remis aux autorités compétentes.



L'AUTRICHE EXPRIME SES PRÉOCCUPATIONS FACE À LA CONSTRUCTION D'UN CENTRE D'ACCUEIL DE MIGRANTS PRÈS DE SA FRONTIÈRE AVEC LA HONGRIE

L'Autriche a exprimé ses préoccupations concernant les plans de la Hongrie de construire un centre d'accueil pour migrants illégaux près de sa frontière. Ce projet pourrait aggraver la crise migratoire et accentuer la pression sur la région du Burgenland. Peter Hans Doskozil, gouverneur du Burgenland, a déclaré que la région prendrait des mesures pour se protéger face à l'aggravation de la question migratoire. Le centre, situé à 15 kilomètres de la frontière autrichienne, a suscité des protestations de la part des résidents locaux. Le Premier ministre hongrois, Viktor Orbán, a refusé d'accepter des réfugiés et a ordonné la construction d'une clôture de trois mètres autour du centre.

TRUMP : LA MIGRATION À LA FRONTIÈRE MENACE LES EMPLOIS AMÉRICAINS



Lors d'un rassemblement électoral, l'ancien président américain et candidat républicain à la présidence, Donald Trump, a affirmé que l'afflux de migrants à travers la frontière diminue les opportunités d'emploi pour les Américains. Il a soutenu que cette situation a un impact négatif sur l'économie américaine et crée une concurrence déloyale pour les emplois entre les citoyens et les migrants.

Les tensions diplomatiques montent entre la Turquie et la Grèce à cause d'une poursuite de bateau de migrants dans les eaux turques

Les médias turcs ont diffusé des vidéos montrant un navire grec poursuivant un petit bateau près de la ville turque de Bodrum, déclenchant des tensions diplomatiques entre les deux pays. Les images, capturées par des citoyens turcs, montrent des bateaux des garde-côtes grecs pénétrant dans les eaux territoriales turques à deux reprises. Une vidéo montre un bateau des garde-côtes grecs s'approchant des côtes d'Akyarlar dans la province de Muğla à Bodrum, où des soldats grecs sont vus poursuivant un petit bateau transportant prétendument une personne.



TROIS MIGRANTS MORTS ET D'AUTRES PORTÉS DISPARUS PRÈS DE L'ÎLE DE SAMOS EN GRÈCE

La télévision publique grecque a rapporté lundi que trois migrants ont perdu la vie et cinq autres ont été secourus près de l'île de Samos. Les autorités pensent que d'autres migrants sont peut-être portés disparus. Les garde-côtes grecs poursuivent les opérations de recherche et de sauvetage, impliquant quatre navires et un hélicoptère, dans la zone rocheuse d'Agios Isidoros, au nord-ouest de l'île.



LA POLICE ITALIENNE FERME DES CENTAINES DE COMPTES UTILISÉS POUR LE TRAFIC DE MIGRANTS EN COOPÉRATION AVEC LA LIBYE ET LA TUNISIE

coopération avec la Libye et la Tunisie

La police italienne à Palerme a fermé des centaines de comptes sur les réseaux sociaux utilisés par des trafiquants de personnes en Libye pour promouvoir des traversées illégales de migrants. En collaboration avec Meta, les autorités italiennes ont fermé plus de 1 000 comptes personnels et 728 sites web liés à des trafiquants en Libye et en Égypte. Les enquêtes, qui ont débuté en novembre dernier, ont permis de recueillir des informations sur les points de départ des migrants et ont facilité la coopération avec les autorités libyennes et tunisiennes pour échanger des données cruciales.



LA POLICE ALLEMANDE DÉMANTÈLE UN RÉSEAU DE TRAFIC D'ÊTRES HUMAINS UTILISANT DE FAUX DOCUMENTS



La police allemande a lancé des raids dans le sud-ouest de l'Allemagne, ciblant un réseau de trafic d'êtres humains responsable de la contrebande de dizaines de personnes venant du Moyen-Orient et du Caucase vers l'Allemagne à l'aide de faux documents et permis de travail. Les autorités ont fouillé 24 appartements, arrêté quatre suspects et enquêtent sur sept autres. Les trafiquants auraient falsifié des cartes d'identité européennes, permettant aux migrants de travailler illégalement à des salaires inférieurs au minimum légal.

Fausse alerte à la bombe dans l'Ohio après les déclarations de Trump sur les migrants

Une petite ville de l'Ohio a été confrontée à une vague de fausses alertes à la bombe après un récent débat présidentiel, où l'ancien président Donald Trump a affirmé que des migrants haïtiens à Springfield kidnappaient et mangeaient des animaux de compagnie. Malgré l'absence de preuves soutenant ces affirmations, le colistier de Trump, J.D. Vance, a amplifié ces rumeurs en ligne. Les menaces ont entraîné l'évacuation des écoles et des bâtiments gouvernementaux, et la ville a annulé son festival annuel de la diversité et des arts. Le gouverneur de l'Ohio, Mike DeWine, a indiqué que la plupart des menaces provenaient d'entités étrangères, bien que peu de détails aient été révélés.

